

UN MEDECIN A TURNY

Suite à l'arrêt du projet de maison médicale à St Florentin parce que le terrain proposé dans un premier temps par le maire était soudainement porteur d'un autre projet, les 3 médecins du cabinet médical situé dans le quartier de la Trecey ont décidé de quitter la ville.

Nous manquions déjà de médecins dans notre bassin de vie, il fallait donc se mobiliser pour leur permettre de continuer leur activité dans le florentinois. C'est donc tout naturellement que nous avons proposé les possibilités de s'installer à Turny. Les locaux de l'ancienne poste et son appartement adjacent étaient disponibles, le projet du conseil municipal était de les rénover pour en faire un local professionnel ou commercial.

Après plusieurs rencontres avec Mme Renaudin-Pinet, nous avons reçu son accord pour s'installer dans ces locaux. Le challenge à relever est de réaliser les travaux de rénovation et d'adaptation en un temps très court (ouverture pour les premiers jours de mars). L'équipe municipale et les artisans locaux ont relevé le défi malgré quelques incertitudes quand au délai de livraison des fenêtres.

Nous aurons donc, dès les premiers jours de mars, ^{2.4.2} un médecin à Turny. Ceci ne solutionnera pas la carence des médecins dans le florentinois mais évitera qu'elle ne s'aggrave. Nous pouvons remercier Mme Renaudin-Pinet d'avoir choisi Turny, c'est aussi le résultat d'une attractivité de notre village, calme et dynamique.

